



Les partenaires du groupement local de coopération transfrontalière pour les transports publics (GLCT) vont réaliser durant l'hiver 2015/2016, avec l'aide de l'État et de la Région Rhône-Alpes, une enquête sur les déplacements effectués quotidiennement par les résidents du territoire.

L'objectif est de bien connaître les pratiques de déplacements des habitants pour mieux organiser le système de transport à leur disposition (circulation routière, stationnement, transports collectifs, infrastructures, etc.).

Cette enquête, qui sera réalisée par la société AlyceSofreco, a fait l'objet d'une déclaration auprès de la Commission nationale informatique et libertés (CNIL).

Comme imposé par la CNIL, les ménages sélectionnés seront prévenus par un courrier déposé dans leur boîte aux lettres par l'agent de terrain de la société AlyceSofreco.

Pour plus d'information et en cas de besoin, vous pouvez contacter les services du GLCT au numéro suivant : 04 50 95 06 43.